

ABSTRAK

Fahmiyatul Adibah, 12206183030, 2022 “Peran Orang Tua dalam Pembiasaan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Anak Usia Dini Pada Masa Pandemi di TK Al-Wahhab Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan”. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Mirna Wahyu Agustina, M.Psi.

Kata kunci: Peran Orang Tua, Pembiasaan PHBS, Anak Usia Dini, Masa Pandemi

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa pada masa pandemi, pembiasaan PHBS penting dan perlu diajarkan serta diterapkan pada anak usia dini. Dalam hal ini, peneliti tertarik untuk meneliti tentang peran orang tua dalam pembiasaan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) anak usia dini pada masa pandemi di TK Al-Wahhab Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana peran orang tua sebagai pengasuh dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi di TK Al-Wahhab? 2) Bagaimana peran orang tua sebagai pembimbing dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi di TK Al-Wahhab? 3) Bagaimana peran orang tua sebagai motivator dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi di TK Al-Wahhab?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan peran orang tua sebagai pengasuh, pembimbing dan motivator dalam pembiasaan PHBS anak usia dini pada masa pandemi di TK Al-Wahhab.

Skripsi ini bermanfaat bagi pihak Lembaga TK Al-Wahhab Desa Sungelebak, sebagai sumbangan pemikiran dalam rangka pembinaan pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi, bagi para orang tua sebagai bahan kajian dan wawasan mengenai peran orang tua dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi, bagi UIN SATU Tulungagung sebagai salah satu studi banding bagi peneliti lain dan menambah khazanah kepustakaan jurusan PIAUD UIN SATU Tulungagung, Bagi para pembaca/peneliti lain sebagai bahan masukan atau referensi yang cukup berarti bagi peneliti lebih lanjut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Lokasi penelitian di TK Al-Wahhab Sungelebak Karanggeneng Lamongan. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan teknik reduksi data, display dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan uji kredibilitas melalui triangulasi.

Hasil penelitian skripsi ini adalah sebagai berikut: 1) Peran orang tua sebagai pengasuh dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi di TK Al-Wahhab melalui pemberian arahan atau didikan dan memelihara kebersihan dan kesehatan

anak dengan cara pembiasaan, pengawasan, menasehati, dan mengingatkan anak dalam melakukan kegiatan PHBS. 2) Peran orang tua sebagai pembimbing dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi di TK Al-Wahhab yaitu mengenalkan dan memberikan penjelasan terkait PHBS anak baik sebelum maupun setelah masa pandemi dengan cara memberikan contoh atau mempraktekkan langsung serta memberikan perhatian. 3) Peran orang tua sebagai motivator dalam pembiasaan PHBS AUD pada masa pandemi yaitu melalui kegiatan rutin, memberikan reward berupa pemberian hadiah yaitu dengan memberikan suatu hal yang berharga kepada anak baik berupa kasih sayang seperti ciuman atau pelukan dalam mengenalkan, menjaga dan merawat kebersihan dan kesehatan anak selama masa pandemi.

ABSTRACT

Fahmiyatul Adibah, 12206183030, 2022 "The Role of Parents in Habituation of Clean and Healthy Life Behavior (PHBS) for Early Childhood During the Pandemic Period at Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneng District, Lamongan Regency". Thesis, Department of Early Childhood Islamic Education, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Mirna Wahyu Agustina, M.Psi.

Keywords: Role of Parents, PHBS Habituation, Early Childhood, Pandemic Period

This research is motivated by a phenomenon that during a pandemic, PHBS habituation is important and needs to be taught and applied to early childhood. In this case, researchers are interested in researching the role of parents in habituation of clean and healthy living behavior (PHBS) in early childhood during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten, Sungelebak Village, Karanggeneg District, Lamongan Regency.

The focus of the research in this study are: 1) What is the role of parents as caregivers in PHBS AUD habituation during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten? 2) What is the role of parents as mentors in PHBS AUD habituation during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten? 3) What is the role of parents as motivators in the habit of PHBS AUD during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten?. The purpose of this research is to describe the role of parents as caregivers, mentors and motivators in the refraction of PHBS for early childhood during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten.

This thesis is useful for the Al-Wahhab Kindergarten Institute in Sungelebak Village, as a contribution of thoughts in the context of fostering the habituation of PHBS AUD during a pandemic, for parents as study material and insight into the role of parents in PHBS AUD habituation during a pandemic, for UIN ONE Tulungagung as a comparative study for other researchers and adding to the literature of the PIAUD UIN ONE Tulungagung department, for other readers/researchers as input or reference material that is quite meaningful for further researchers.

This study uses a descriptive qualitative approach. The research location is in TK Al-Wahhab Sungelebak Karanggeneng Lamongan. Data collection techniques through observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques with data reduction, display and verification techniques. Checking the validity of the data is done by testing the credibility through triangulation.

The results of this thesis research are as follows: 1) The role of parents as caregivers in the habit of PHBS AUD during the pandemic at Al-Wahhab

Kindergarten through providing direction or education and maintaining the cleanliness and health of children by habituation, supervision, advising, and reminding children in carry out PHBS activities. 2) The role of parents as mentors in the habit of AUD PHBS during the pandemic at Al-Wahhab Kindergarten is to introduce and provide explanations regarding children's PHBS both before and after the pandemic by giving examples or practicing directly and paying attention. 3) The role of parents as motivators in the habit of PHBS AUD during the pandemic, namely through routine activities, giving rewards in the form of gifts, namely by giving something valuable to children in the form of love such as kisses or hugs in introducing, maintaining and caring for cleanliness and health. children during a pandemic.

الملخص

فهمية الأدبية، 12206183030، 2022 "ضلع الوالدين لتدريب السلوك الحياة النظافة والصحة (PHBS) للولد الصغير في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب في القرية سونجيلباك المقاطعات كارانجنانج المقاطعات لامونجان (Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan)" البحث العلمي، قسم التعليم الإسلام للطفولة المبكرة، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، المشرفة: ميرنا وحي أجوستينا الماجستير.

الكلمات الرئيسية: ضلع الوالدين، تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة (PHBS)، عهد الوباء

والخلفية في هذا البحث العلمي يعني الظاهرة في عهد الوباء، اهتم تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة (PHBS) ولزمت ان يتعلمها للطفولة المبكرة. وفي ذلك، راغبت الباحثة ان تبحث ضلع الوالدين لتدريب السلوك الحياة النظافة والصحة (PHBS) للولد الصغير في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب في القرية سونجيلباك المقاطعات كارانجنانج المقاطعات لامونجان (Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan).

ومركز البحث العلمي يعني: (1) كيف ضلع الوالدين كأب بالتربية في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب؟ (2) كيف ضلع الوالدين كالهادي في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب؟ (3) كيف ضلع الوالدين كمشيق في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب؟ الغرض من هذا البحث هو وصف دور الوالدين كمقدمي رعاية وموجهين ومحفرين في انكسار (PHBS) للطفولة المبكرة أثناء الجائحة في روضة الوهاب.

هذه الرسالة مفيدة لمعهد روضة الوهاب في قرية سونجيلباك ، كمساهمة من الأفكار في سياق تعزيز تعويد (PHBS AUD) أثناء الجائحة، للآباء كمواد دراسية ونظرة ثاقبة على دور الوالدين في تعويد (PHBS AUD) أثناء الجائحة، بالنسبة لـ الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، بالنسبة لتولونج اجونج كدراسة مقارنة للباحثين الآخرين وإضافة إلى الأدبيات الخاصة لقسم التعليم الإسلام للطفولة المبكرة، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، للقراء / الباحثين الآخرين كمدخلات أو مادة مرجعية ذات مغزى كبير لمزيد من الباحثين.

ويستخدم هذا البحث العلمي المنهج الكيفي الوصفي. ومكان البحث العلمي يعني في روضة الأطفال الوهاب في القرية سونجيلباك المقاطعات كارانجنانج المقاطعات لامونجان (Desa Sungelebak Kecamatan Karanggeneng Kabupaten Lamongan). والتقنية في جمع البيانات يعني بوسيلة الملاحظات والمقابلات والتوثيق. والتقنية في تحليل البيانات يعني تقليل البيانات، العرض والتحقق. والتقنية في تحقق البيانات يعني بطريق اختبار المصادقية من خلال التثليث.

وننتج البحث العلمي يعني: 1) ضلع الوالدين كأب بالتربية في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب يعني بإعطاء الإرشادات والتعليمات ويحفظ نظافته وصحته بكيفية التدريب، والمراقبة، والنصيحة، وتذكيره في اعمال عملية (PHBS). 2) ضلع الوالدين كالهادي في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب يعني بإعطاء التعريف والتبيين عن تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة (PHBS) للولد إما قبل الوباء وبعدها بإعطاء الأسوة وعمله بالمباشرة، وإعطاء الإهتمام. 3) ضلع الوالدين كشيق في تدريب السلوك الحياة النظافة والصحة للولد الصغير (PHBS AUD) في عهد الوباء في روضة الأطفال الوهاب يعني بالعملية الروتينية، وإعطاء التقدير بوجود الهدية يعني بإعطاء الشيء الذي ذو قيمة للولد إما بالشعور مثل القبله أو العناق في التعريف، والحفظ والإعتنى بالنظافة والصحة الولد طول عهد الوباء.